

Siedlungsratssitzung StuSie e.V.

Protokoll vom 06.03.2017

Anwesende

Vorstand: Dennis Pohnke (StuSieLounge),

Referenten: Patrick Sailer (Saal), Thomas Goette (Computer), Kevin Rötzer (Technik), Juliane Mietz (Service-Point), Konstantin Reifsteck (Sport), Andreas Berger (Fahrradwerkstatt),

Entschuldigt: Lora Balabanova (Musik), Stefano Cannavo (Soziales), Tanita Müller (Hauswirtschaft), Linda Eicker (ServicePoint), Erdi Ayhan (Öffentlichkeit), Luzia Kühnel (Kultur)

Gäste: Jeremias Haberland (StuSieBar), Charlotte Jarck, Julia Seifermann, Teodora Uzunova-Kluge, Sebastian Pott

Protokoll: Juliane Mietz

Beginn: 20.15 Uhr

Begrüßung und Protokoll

1. Protokoll vom 20.02.2017

4:0:2 (dafür:dagegen:enthalten)

Aktuelle Projekte

2. Bewerber ServicePoint

Teodora ist zur Sitzung gekommen, um sich vorzustellen. Sie studiert Chemie und wird noch ca. 2 Jahre in der Stusie wohnen. Charlotte und Julia sind auch wieder anwesend.

3. Küche Gemeinschaftshaus

Ein letztes, formales OK muss noch gegeben werden, damit der Bau der Küche losgehen kann. Jerry schätzt, dass die Bauarbeiten erst im Sommersemester anfangen werden (vorher eher nicht).

4. 2. UG aufräumen

Im 2. UG sammelt sich langsam wieder Einiges an (vom Verein, der Bar und Privates). Damit es nicht wieder zu einem großen Chaos kommt, soll auf- und umgeräumt werden. Die Aktion soll am 20.03.2017 ab 11 Uhr stattfinden. **Stefano** soll eine Mail an die Helfer rumschicken.

5. Möbel von Jörg zwischenlagern

Jörg fragt, ob er für ein halbes Jahr einige Möbel im 2. UG zwischenlagern kann. Jerry oder Kevin fragen ihn, ob er am 20.03. zur Aufräumaktion kommen und mithelfen kann. Dabei können auch gleich seine Möbel eingelagert werden.

6. Fundsachen Bar

Fundsachen müssen 6 Monate aufbewahrt werden

(<https://www.zentralesfundbuero.com/de/blogdetails.php?id=fundrecht-in-deutschland>). Wir haben säckeweise Fundsachen aus der Bar, die seit November oder Dezember im Lounge-Lager stehen. Wir heben die Sachen noch weiter auf und wollen sie eventuell beim Sommerfest bei einem Flohmarkt verkaufen. Vorher müssten die Sachen aber gewaschen werden.

7. Ehrenamtszuschale Jerry

Für Jerrys beratende Tätigkeit im Stusie e.V. sollen ihm weiterhin 60€ Ehrenamtszuschale gezahlt werden. Er ist viel an der Kommunikation zwischen dem Unibauamt, SWFR und dem Verein beteiligt.

Antrag: Jerry soll 60€/ Monat erhalten. Natürlich muss er dafür regelmäßig an den Sitzungen teilnehmen.

Abstimmung: 5:0:2 (dafür: dagegen: enthalten)

8. Termin Sommerfest/Platzfest

Am 30.06. (Donnerstag) findet möglicherweise das Platzfest am Bischofskreuz statt. Das ist ein Tag vor unserem Sommerfest. Es wird noch versucht, den Termin eine Woche vorzulegen.

9. Einladungen Neueingezogenen-Abend 25.04.

Hat **Erdi** sich schon um die Einladungen gekümmert? Wenn nein, bitte dran denken, dass die Einladungen rechtzeitig (und mit korrektem Datum ☺) verschickt werden.

10. Sommerfest

- **Konsti** macht sich schon mal Gedanken zum Turniermodus, Zeitpunkt der Ausgänge für die Turniere etc.
- Die Nachbarn sollen wieder eingeladen werden. Da die Getränke- und Essensstände an verschiedenen Orten stehen, gibt es organisatorische Probleme mit dem Gutschein für die Nachbarn auf der Einladung (Getränk/ Essen/ beides/ wie soll sichergestellt werden, dass der Gutschein wirklich entwertet ist und die Nachbarn damit zum nächsten Stand gehen können?) **Luzi** darf sich das überlegen.
- Helfer: **Stefano** soll den Helfern Bescheid sagen, dass sie sich bitte das Wochenende 30.06. – 02.07. (Aufbau – Fest – Abbau) freihalten sollen
- Sanitäter, Spielmobil: **Luzi** (bitte anfragen)

11. Sonstiges

- Umbau Waschraum Haus 60

Der Waschraum in Haus 60 wird umgebaut, da Duschen für die Notunterkunft gebaut werden sollen. Anatol (Waschmaschinentutor) steht in Kontakt mit Frank Schmid vom SWFR (Schmid@swfr.de, Abteilung Architektur / Haustechnik). Die Abluftleitung wird für die Duschen benötigt, daher brauchen wir einen neuen

Trockner (Kondenser-Modell). Außerdem kommt ein neues Podest in den Raum, die Verschraubungen passen allerdings nur für die neueren Waschmaschinenmodelle. Da die Waschmaschinen, die im Moment in Haus 60 stehen, relativ alt sind und nicht auf das Podest passen, und zudem nur noch eine begrenzte Lebensdauer haben, findet Anatol es sinnvoll, zwei neue Waschmaschinen zu kaufen. Die alten Maschinen könnten dann als Ersatz in andere Häuser gestellt werden.

Da wir die neuen Maschinen nur anschaffen müssen, da das SWFR den Raum umbauen möchte, will der Vorstand beim Studierendenwerk anfragen, ob sie uns einen Teil der Maschinen (2 von 3?) bezahlen kann.

- **Party Bürgerverein 25.03. im TIK**
wer mit dem Bürgerverein/ unserer Nachbarschaft socializen möchte, darf sich eingeladen fühlen. ☺

12. Nächste Sitzung

am 20.03. um 20.15 Uhr